
Algeciras acogerá un encuentro nacional de extranjería

Redacción ALGECIRAS

Algeciras acogerá el próximo año un encuentro de primer nivel en materia de extranjería. Llegará de la mano del Consejo General de la Abogacía que ha designado –el pasado viernes 15 de diciembre– a la ciudad como sede del próximo encuentro nacional en esta materia

El evento se celebrará en el mes de mayo de 2018 y en él participarán unas 200 personas entre los colegios de abogados, las asociaciones y las entidades como Acnur.

Así lo anunció ayer el decano del Colegio Oficial de Abogados, Pascual Valiente, en una visita al alcalde algecireño, José Ignacio Landaluce, en

El congreso será en
mayo de 2018 y
participarán unas
200 personas

el día en el que se producía la jura de nuevos letrados. La candidatura de Algeciras fue respaldada por el propio alcalde, que se mostró ayer “encantado” con esta designación en la que ha primado la localización geográfica de la ciudad, poniéndose el Ayuntamiento a disposición del Colegio para comenzar con los preparativos de este encuentro.

El acto de jura estaba previsto en la sala de vistas de la Audiencia Provincial de Cádiz en Algeciras y sirvió también para entregar las medallas a los colegiados con 25 o 50 años de servicio (plata u oro) y para la concesión a Mariate Pozo de la Medalla al mérito de la abogacía del Colegio. Previamente, hubo una misa en la Capilla de Europa.
